

## Zelg Notizen

Der Monat Juni steht in Beringen ganz im Zeichen des kantonalen Turnfests. An den Wochenenden vom 11./12. und 18./19. Juni werden 160 Vereine mit rund 4000 Turnerinnen und Turnern nach Beringen reisen.

Die besondere Faszination des Kantonalen Turnfests liegt darin, dass die sportlichen Aktivitäten und Darbietungen vom Spitzensport bis hin zum Breiten- und Gesundheitssport reichen. Ein Turnfest ist mehr als «nur» Sport – es ist ein grosses Treffen, an welchem Generationen von Sportlerinnen und Sportlern, hunderte Helferinnen und Helfer, die Bevölkerung und Gäste auf dem Festgelände zusammenkommen. Ein Turnfest leistet damit auch einen wertvollen Beitrag zum Zusammenhalt unserer Gesellschaft. Wir sind stolz und dankbar Gastgeber dieses grossartigen Anlasses sein zu dürfen und heissen die Athletinnen und Athleten, sowie die Zuschauerinnen und Zuschauer in unserem schönen Dorf herzlich willkommen.

Werden Sie Teil der Turnfestfamilie! Das Organisationskomitee ist auf zahlreiche Helferinnen und Helfer angewiesen. Keine Angst; es sind auch kurze und körperlich wenig belastende Aufgaben zu vergeben. Auf der Website des Turnfests [www.turnfest22.ch](http://www.turnfest22.ch) unter dem Reiter «Helfer» finden Sie weitere Informationen und die Möglichkeit sich anzumelden. Oder noch einfacher: Besuchen Sie am kommenden Samstag, 21. Mai die Einweihungsfeier unserer neuen Sporthalle von 10.00 – 17.00 Uhr. Das Turnfest-OK wird Sie an einem eigens eingerichteten Stand gerne über alle Einsatzmöglichkeiten informieren.

Mein Dank des Monats geht denn auch an das OK sowie alle Helferinnen und Helfer des Kantonalen Turnfests! Seit mehr als zwei Jahren arbeiten die Verantwortlichen unter der Leitung von Hansruedi Schuler an diesem Grossanlass. Tausende von Stunden wurden bereits geleistet und bis das Fest mit dem Handwerkervesper am 20. Juni abgeschlossen wird, kommen noch einmal ganz viele hinzu. In den Dank eingeschlossen sind alle Firmen, die mit Sponsoring und wertvollen Dienstleistungen diesen Anlass erst ermöglichen. Vielen Dank einfach allen, die etwas dazu beitragen, dass unser Dorf an den Juniwochenenden sympathischer Gastgeber für die Grossanlass sein darf.

Bereits Vergangenheit ist die Jahresrechnung 2021 der Gemeinde Beringen. Der Gemeinderat ist erfreut, dass diese anstelle des budgetierten Minus von CHF 206'000 einen Ertragsüberschuss von CHF 1'066'000 ausweist. Tiefere Kosten im Bereich Soziales (Prämienverbilligung Krankenkassen), reduzierter Aufwand bei der Bildung (wegen Corona ausfallende Lager), Kostendisziplin in allen Abteilungen und stabile Steuereinnahmen bei den natürlichen und juristischen Personen haben zu diesem positiven Ergebnis beigetragen.

Wenn Sie ab und zu durchs Dorf spazieren, sind Ihnen die «Bildschirmkästen», welche seit ca. 2 Monaten auf dem Brandplatz und bei der Landi stehen, bestimmt schon aufgefallen. Diese Infoboards gehören dem gleichnamigen Unternehmen und sind vollständig über Werbung finanziert. Ergänzend zur Website und zur amtlichen

Publikation im Klettgauer Boten können wir Sie damit über aktuelle Anlässe,  
Veranstaltungen, Bauarbeiten im Dorf oder Stellenausschreibungen informieren.

Der Gemeindepräsident